

雪舟福祉会TIMES

Vol.05 2月・6月・10月の年3回発行。地域の皆様に雪舟福祉会の地域への取り組みを知っていただきたための広報紙です。

つながる。つなげる。やさしさの輪。

そうじゃ子育ての駅ほのぼのOPENします！

私たち雪舟福祉会は、総社駅前に就学前の子どもがおもいきり遊べるプレイパークを開設します。

核家族化や共働き世帯の増加、さらには長期化するコロナ禍により、近隣や親類との交流が減少し、子育てに不安や負担を感じている子育て世帯が増加しています。私たちは、そこにいけば誰かに会え、困ったときに相談できる、親も子もゆっくり過ごすことのできる、みんなの居場所となるようなプレイパークを作りたいと考えています。

開設にあたり、岡山県立大学との共同研究事業として、子育て世帯へのニーズ調査、内装や環境など、専門家の意見を取り入れています。今後も共同で子育て支援拠点の運営を行っていく予定です。産学官が連携し、子どもが育ち、親が育ち、地域が育つような子育て支援の拠点を目指します。



詳しくは
10月12日公開予定
のWebサイトをご覧ください

しごとにかける想い 専門職スタッフからのメッセージ

Message 01 地域密着型特別養護老人ホーム 結いのと愛家庭
介護福祉士 森脇 利行



コロナウイルスの蔓延により、入居されている皆様・ご家族様は面会制限をはじめ、行事の縮小による外出や催しものの中止を余儀なくされています。

職員は、コロナ禍で楽しみをもった生活を送りたい!との思いから感染対策しながらの暮らし方を様々考えてまいりました。

密を避け、BBQや夏祭りではテイクアウトでの開催が実現しました。またご家族様にも元気なご様子をお伝えしたいとの思いから、写真をお送りしたり、オンライン面会などを行っています。

これからも職員一同、感染対策を怠らず、皆様と楽しく安心した毎日を送りながら、いつかご家族様にも来ていただける日が来ることを願っております。

各施設からのお知らせ

ケアハウスセレーノ総社
〔 軽費老人ホーム 〕



毎日の生活が楽しくなるように、
新しいことに取組んでいきます!

新型コロナウイルスへの感染拡大防止対策の中、色々なイベントが中止となり、1人で過ごす時間が増えている皆様ですが、日々個々で取り組めることを頑張っておられます。

今年度ケアハウスでは、感染防止を前提にした取り組み方を摸索し、県内のドライブや夏祭り、豪華食事会などを計画しています。これからも続くコロナ禍の中、生活に楽しみや喜びが持てるよう、皆様と一緒に試行錯誤しながら新しい事に取り組んでいきたいと思います。

ほのぼの保育園
〔 事業所内保育園 〕



子どもの頃の様々な経験が、
豊かな心を育みます!

セレーノほのぼの保育園は、3歳未満のお子さんが通う定員12名の事業所内保育園です。こどもたち一人ひとりが自分らしくのびのびと過ごせるよう、家庭的な雰囲気を心がけています。今年度は春から夏にかけて「いちご狩り」「玉ねぎの収穫」「バケツ田植え」「牧場見学」「夏祭り」などのイベントに参加しました。映像や絵本の中だけでなく実体験を大切に、今後も様々な経験を通していろいろな世界を見てあげながら、豊かな感性と溢れる意欲を育んでいきたいと思います。

ケアプランセンターセレーノ総社
〔 居宅介護支援センター 〕



住み慣れたご自宅でより良い
介護と一緒に考えていきます!

私たちケアマネジャーは、公正中立な立場で、ご本人様やご家族様がより良い介護が受けられるようにしっかりと話し合い、一緒に考え、その方に合ったサービスの提案を行います。

また、目まぐるしく変わる介護保険制度への対応や、ケアマネジャーの資質向上のため、オンラインを活用して他の居宅ケアマネジャーとの勉強会や情報交換を継続的に行っています。

今後も、ご利用者様がご自宅でより良い介護を受けることができるよう、様々なサービス事業者様と協力し、より良い支援を目指して参ります。



地域のインフォメーション



「みんなのえんがわカフェ」OPEN

上原地区に認知症カフェができました!「のんびり、楽しく過ごせる居場所」を目標に、偶数月の第4木曜日14時から15時30分まで開店しています。認知症の方だけでなく、赤ちゃんからお年寄りまで、誰でも自由に来て、自由に帰れる居場所です。みなさまのご来店を、心よりお待ちしております♡



活動情報など
随時発信中!



※インスタアカウント
も始めました!

公式WEBサイト



雪舟福祉会 検索